



La Clinique du Mont Valérien a bénéficié de l'aide de France Relance pour :

- La mise en place de volets roulants dans la salle d'information
- L'achat de casiers pour le personnel
- La transformation de salon en bureau pour les médecins et le personnel paramédical
- Le dédoublement d'une chambre et création d'un poste de soins dans une unité isolée
- Le remplacement d'un lave bassin
- Le renouvellement des fauteuils relax pour le personnel de nuit
- Le renforcement du timonage pour faciliter la sortie des poubelles
- La mise en place de séparateur de chambre dans 6 chambres doubles



**Financé par
l'Union européenne**

NextGenerationEU